

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 13.01.2025

Anwesende: Jaroslaw (Protokollführer), Henrik, Georg, Silvio, Robert, Dennis

- Die Besprechung und ggf. Planung des Anfänger-Erwachsenen-Trainings mit Peter wird auf auf der MV stattfinden
- **Robert** kümmert sich um die Aufarbeitung der Zahlungsrückstände zweier Mitglieder.
- Es wurde beschlossen, dass unser Mitgliedsantrag im Einklag mit den jährlichen Erhebungen des Landessportbunds neben „männlich“ und „weiblich“ auch die Zuordnung „divers“ sowie „keine Angabe“ ermöglichen sollte. **Henrik** wird unseren Mitgliedsantrag um diese zwei Checkboxen ergänzen, um Neumitgliedern die Möglichkeit dieser Identifikation ihrer selbst zu ermöglichen.
- Die Seniorenmeisterschaft ist abgeschlossen, den Teilnehmern muss noch von **Robert** der Zuschuss ausgezahlt werden.
- **Robert** wurde von Georg erinnert die Rechnung für das Neujahrsbowling zu begleichen. Die Frist dazu ist bereits abgelaufen
- **Silvio** schreibt eine Mail mit der Ankündigung über die vom Verein bezuschussten Turniere 2025. Diese werden noch auf der Mitgliederversammlung diskutiert.
- **Robert** wurde von Bernd erinnert, eine Auslage bzgl. der Weihnachtsfeier zu erstatten
- Am 19.01.2025 fand das Heimspiel der 3 BMM-Mannschaften im Bürgersaal der Alten Schule statt. Vom Kiezklub kam der Vorwurf, dass die Räumlichkeiten nicht ganz sauber hinterlassen wurden. Dies lässt sich nicht mehr sicher überprüfen, aber in Zukunft soll verstärkt auf den Zustand der Räumlichkeiten geachtet werden, ggf. auch durch Fotos dokumentiert
- Nach unserem letzten Landesliga-Heimspiel wird **Robert** die Beträge für die Raumüberlassungen vom BSV zurückholen, da wir als Ausrichter fungiert haben
- Das Amt des Jugendsprechers (kein Vorstandsposten) soll besetzt werden. Die Wahl dazu wird derzeit von **Silvio** durchgeführt und ist fast abgeschlossen. Auf der kommenden Mitgliederversammlung soll das Ergebnis bekanntgegeben werden.
- In Vorbereitung auf die Mitgliederversammlung hat **Henrik** den Vereinsbericht vorbereitet, **Silvio** einen ausführlichen Bericht der Jugendarbeit und die von **Jaroslaw** bestellten Pokale für die Ehrungen sind angekommen. **Jaroslaw** wird zudem die benötigten Unterlagen ausdrucken.
- Die Kassenprüfung wurde von Andre und Robert durchgeführt.
- Unter Verschiedenes (Tagesordnungspunkt 10) könnten Themen wie freigelassene Bretter bei der BMM, Vereinsberichte sowie das anvisierte Samstags-Training für ambitionierte Jugendliche besprochen werden.
- **Georg** wird für die Versammlung noch einige Getränke beschaffen.

- Der Vorstand beschließt die Kostenübernahme der Übernachtung und An- und Abreise für die DPMM am 08.-09.03.
- Dennis leitet die Anfrage vom BSV weiter, ob Mattnetz seine DGT-Bretter ausleihen könne für die Durchführung des IM-Turniers vom 24.02.2025 bis 02.03.2025. Der Vorstand stimmt zu und **Jaroslav** kümmert sich um den Vertrag und die Ausleihe. Der Preis soll voraussichtlich 400€ betragen.

Der Termin für die nächste Vorstandssitzung ist Montag, der 31.03.2025 um 19 Uhr